



**espace
des mondes
polaires**
PAUL-ÉMILE VICTOR
PRÉMANON [JURA]



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Prémanon, Station des Rousses, le 5 décembre 2018

Réouverture de la patinoire le samedi 15 décembre 2018

Depuis la décision de ne pas rouvrir la patinoire pour les vacances de la Toussaint, prise conjointement le 17 octobre par la commune de Prémanon et la Communauté de communes de la Station des Rousses, des travaux de remise en état ont été réalisés, notamment sur les murs. Dans le même temps, un laboratoire a effectué des analyses d'air et a démontré l'absence de risques sanitaires qu'auraient pu occasionner les désordres engendrés par la condensation estivale.

C'est pourquoi la commune de Prémanon et la Communauté de communes de la Station des Rousses décident aujourd'hui de la réouverture de la patinoire au public de l'Espace des Mondes Polaires à compter du samedi 15 décembre 2018, le temps de redescendre le bâtiment en température et de procéder à la mise en glace.

L'expertise en cours n'a pas encore permis de valider des solutions techniques pérennes. Des bureaux d'études et des entreprises travaillent actuellement à la définition de mesures permettant de régler durablement le problème dont les conséquences apparaissent seulement en période estivale.

Comme annoncé précédemment, les abonnements annuels en cours à la patinoire verront leur durée de validité prolongée de deux mois, correspondant à la période de fermeture.

L'Espace des Mondes Polaires aura plaisir à vous accueillir de nouveau sur la glace dans les prochains jours et vous souhaite dès à présent d'excellentes fêtes de fin d'année.

Bernard MAMET

**Président de la Communauté de communes
de la Station des Rousses**

Contact : Anthony RENOY - 03 84 60 58 60 / a.renou@cc-stationdesrousses.fr

Site internet : www.espacedesmondespolaires.org